

**(Doc que j'ai envoyé à marine Le  
Pen en mai 2011)**

**Merci de prendre le temps de  
lire peut être ceci vous donnera des  
idées :**

**Les grandes mesures idéalistes à  
mettre en place en parallèle avec  
les autres mesures :**

**Pour rétablir la responsabilité des citoyens et la solidarité nationale humaine il faut un « **électrochoc** » pour refaire repartir le «**cœur**» de **la France** ;**

## **-Comment ?**

### **En redonnant de la valeur au travail honnête et à la solidarité :**

-Diminuer progressivement les aides multiples et variées sauf les retraites ; diminuer la paie des fonctionnaires sauf des plus qualifiés et indispensables; développer encourager et aider les systèmes d'aides solidaire( resto du cœur, logement, habillement sociaux, rencontre ,expression, aide , conseil aux consommateurs, assurance ) ces mesures entraineront :

-une prise de conscience des français, si ils veulent le bonheur ils n'ont pas à servir les intérêts financiers en travaillant pour eux ou en leur achetant leur produits (commerce malhonnêtes, industrie exploiteuse) cela entrainera :

-une baisse générale des prix, production de qualité, concurrence efficace et loyale ;

-un retour raisonnable et raisonné au travail de tous ;

### **Par la mise en place d'un système récompensant l'honnêteté :**

-les gens reconnu honnêtes n'auront pas à être taxé sur leur bénéfice, et la loi n'aura pas à les contraindre , par exemple les gens dont le but et d'aider les autres n'ont pas à obéir à des lois contraignantes , injustes, inutiles et qui utilisent des fonctionnaires inutilement; cela permettra de redonner de la valeur à l'honnêteté, à la responsabilité, à la recherche et à l'innovation dont le but sera de servir l'humanité ;cependant et évidemment pour mieux gérer leur affaire ils leur sera conseillé d'utiliser les moyen de gestion actuelle qui leur facilitera le travail; tous les gens qui seront employés par eux seront déclarés honnêtes sous leur responsabilité ;ils pourront le cas échéant virer toute personne malhonnête de leur service sans préavis ...

-mise en place : pour ceux qui se sentent d'attaque pour nous aider... il faut poser les bonnes questions auxquelles je ne peux répondre à toutes... ; en gros : en parallèle avec une administration des structures actuelles (simplifié et informatisé), une administration jugeant de l'honnêteté des gens sera mise en place avec cahier des charges qualité, test psychologique épreuve d'engagement (voir la partie introduction pour un meilleur monde) etc...

-les gens jugeant de l'honnêteté devront être des scientifiques , des humanistes , des laïques et des agnostiques en pleine possession de leurs capacités ; toutes les personnes corrompues et malhonnêtes à ce niveau seront sévèrement punies; les gens se déclarant honnête et voulant profiter de cet avantage devront se présenter d'eux même à la sélection, tous les citoyens honnêtes auront le droit de se présenter ainsi; les gens non reconnu honnête continueront à être taxé sur les bénéfices selon les règles économiques de notre programme ; toute personne malhonnêtes voulant se faire passer pour honnête sera sévèrement puni cela pourra aller jusqu'à la peine de mort ; les critères pour être honnête : ne pas s'enrichir sur le malheur des gens , ne pas faire souffrir inutilement d'autres êtres et montrer l'exemple ;

### **Par la mise en place d'un ministère du bonheur :**

-Qui cherchera par tous les moyens à atténuer la douleur et les souffrances de tous les français et qui chapotera tous les autres ministères en particulier celui de l'éducation ;(je ne suis pas d'accord avec vous sur le fait qu'il ne faut pas l'égaliser l'euthanasie)

### **Ma demande d'Aide et de justice :**

J'ai subi une injustice il y a dix ans ; l'on m'a menacé d'un couteau en me demandant de mesurer mon sexe ; l'on a fait d'autre part à mon égard des délits pénalement punissables (ouverture de lettres confidentielle par des personnes non autorisés, divulgation de ma vie privée, mensonge et refus que je m'exprime...) j'ai porté plainte et Mr Nicolas Sarkozy m'a envoyé en hôpital psychiatrique... sous couvert de l'argument « que je risquais d'être dangereux » et de psychiatres incompétent alors que je ne demandais que justice et que je n'ai jamais utilisé la violence contre mes agresseurs et que j'ai tenté de dialoguer avec eux en faisant appel à un conciliateur de justice... et ils ne sont pas venus... si vous pouvez et voulez m'aider merci de me répondre je vous enverrai gratuitement mon livre et mon histoire ([kokor1@voila.fr](mailto:kokor1@voila.fr)); autre chose le site (<http://www.fnj-auvergne.com/contact/> déconne j'ai envoyé un message et apparemment ils ne l'on pas reçu)

**Merci d'avoir porté attention à mon message**

**Roger Ertel**